

Musik, Gaudi und traditionelle Schmankerl

Musikverein Eichenkranz: Bayerisch-böhmischer Abend

EICHENBÜHL. Die Stimmung beim bayerisch-böhmischen Abend der Eichenbühler Musikanten war hervorragend. Mit zünftig baye-risch-böhmischer Blasmusik er-öffneten die 27 Musikanten den Abend im Pfarrheim.

Mit bekannten Blasmusikmelo-dien und typischen Polkas und Ländlern sorgten die Eichen-bühler Musikanten für gemütliche Stunden. Melodien, die jeder kannte, rissen die Zuhörer zum singen, schunkeln und klatschen mit. Einige Besucher durften bei verschiedenen Einlagen ihr Takt-gefühl unter Beweis stellen. Paar-weise musste der Amboss im Takt zur Amselpolka geschlagen wer-den, was nicht immer gelang und zur Erheiterung des Abends deut-



Der Amboss muss im Takt zur Amsel-polka geschlagen werden. Foto: privat

lich beigetragen hat. Bis spät in die Abendstunden hinein reichte die musikalische Reise mit flotten Klängen, Gaudi, Bier und traditi-onellen Schmankerln.

Marco Schirmer